



柴小だより

柴橋小の自慢を
みんなでつくろう

令和6年3月15日
No. 10

柴橋小学校自慢の6年生50人！

2月下旬からお昼の時間に、「卒業を迎える6年生の思い」というテーマで、6年生一人一人の声を放送しました。内容は、6年生の座右の銘や一番の思い出、学校生活で学んだことなどです。一人一人の考え方がしっかりしていて感動しました。タイトルを見ただけでも、小学校生活が充実していたことが伝わりうれしくなります。

放送委員長になって 安食紡誼	最高の思い出 安食樹
チャレンジのスタート！ 安孫子晴龍	僕を元気づける言葉 安孫子颯
本で出合った将来の夢 板坂心遥	僕の勇気の始まり方 小川大輝
修学旅行での経験 大泉蓮央	陸上選手で世界記録の夢 小川陽翔
修学旅行で学んだこと 柏倉花音	ぼくが頑張れるためには 奥山快維
あきらめずに取り組む 柏倉葉奈	初めての旅行 奥山空来
みんなと協力した修学旅行 菊地隼飛	恥ずかしがらず 諦めない 柏倉和真
修学旅行で学んだ大切なこと 菊地亮太	陸上選手になるために 熊坂啓汰
全力でがんばった運動会 熊坂來樹	「無理」は嘘の言葉 後藤朱莉
六年生の責任に気づけた集会 後藤那月	成功につながる道 齋藤恵太
夢をもち努力を重ねる 後藤優太	夢をあきらめないで 酒井夢叶
この言葉を心に留めて 後藤勇翔	笑うことを大切に 佐藤葉奈
警察官になる！ 佐竹陽成	悔しさをバネに 佐藤瞬
練習を自信につなげる 佐藤彩音人	わたしの心に太陽を 佐藤結菜
委員会やクラブ活動を通して 佐藤結愛	まどさんからの手紙の言葉 新宮佳奈
今、大切にしたいこと 志田のの	自分を変えた思い出 東條有紗
思い出の運動会 鈴木美紅	諦めない気持ち 富澤イワン
たくさん力がついた6年生 鈴木琉維	何度転んでも起き上がる 内藤遼太
努力を重ねられる強い自分に 清野恋菜	失敗はこの世に存在しない 松田麗桜來
力を合わせてがんばった運動会 武田莉果	虹からの知らせ 村岡心奏
努力を信じて 垂石千理愛	限界を決めつけない 村山琴彩
あきらめないで続けること 芳賀圭吾	「大」きく「変」わるチャンス 村山陽香
何事にも全力で 松田伝永	後悔しないように、挑戦する 本木かりん
自信がついた言葉 村田朱湊	継続は良いことにつながる 渡邊実莉
修学旅行で学んだこと 吉田あかり	七転八起の修学旅行 菅野竜希

保護者や地域の皆様には、日々、陰に日なたに様々な形で本校の児童を見守ってくださったことに感謝申し上げます。1年間、ありがとうございました。

<柴橋小のホームページ>はこちらから➡

学校だよりや子どもたちの様子をカラーで見ることができます。おかげさまでアクセス数が6万を超えています。ありがとうございます。

【校長 鈴木智香子】



柴橋小の自慢をみんなで作ろう

交通指導員・通学サポーターの皆さんに感謝する会

2月20日(火)、交通指導員・通学サポーターの方に感謝する会を行いました。これは、毎朝安全に登校できるように見守ってくださっている皆さんに、日頃の感謝の気持ちを伝えようと児童会主催で行ったものです。

昨年はリモートでの開催でしたが、今年は全校生が集まり、体育館で開催しました。感謝の手紙や花束をお渡ししたり、歌を聞いていただいたりしました。交通指導員の代表の方からは、ご自身が小さかった時の出来事もお話しいただき、子どもたちは交通安全についてより身近な出来事として感じる事ができたようでした。

交通指導員・通学サポーターの皆さんやご家庭・地域の皆さまの声掛け・見守りに感謝するとともに、引き続き、一人一人が約束を守り安全に歩くことを指導していきます。



6年生を送る会

2月22日(木)、「6年生を送る会」が行われました。最高学年として学校を引っばってきてくれた6年生に感謝の気持ちを伝えようと、5年生が1か月以上前から準備を進めてきました。

5年生の「キリマンジャロ」の合奏の中、6年生が入場。実行委員長あいさつ、全校合唱、6年生とのふれあいゲームと、5年生の進行のもと会が進みました。

縦割り班ごとに下級生からの色紙を6年生にプレゼントする

と、6年生からは手作りのキーホルダーがプレゼントされました。また、全校生へミシンで縫った雑巾のプレゼントもありました。全校生で、楽しく温かい気持ちになる時間を過ごすことができました。

この会は、6年生へ感謝の気持ちを伝えるとともに、これから柴橋小を引っ張っていく5年生への引継ぎとしても大切な会です。この会の企画運営にあたった5年生に頼もしさを感じました。



ご寄付をいただきました

地域の方より、子どもたちのためにと匿名でご寄付をいただきました。子どもたちの学びに役立つように使わせていただきます。ありがとうございます。